

LE WESAK 2007 SERA LE PLUS IMPORTANT AVANT LA TRANSITION

«Le mois de mai sera un mois très important (quoique ce ne soit pas le mot qui convient tout à fait), un mois difficile, un mois où il y aura des énergies considérables. Ce sera aussi un mois où il pourra y avoir de très grandes perturbations dans le pays ou vous êtes et également dans d'autres pays. Ces perturbations ne viendront pas forcément des humains. Il pourra y avoir des réactions difficiles et parfois même violentes de votre planète Terre.

Le mois de mai sera très important pour l'évolution des peuples de la Terre. Certains ne pourront pas s'ouvrir pour recevoir ces immenses énergies de transformation, ces immenses énergies qui déstabiliseront beaucoup d'êtres qui sont encore totalement englués dans les anciennes énergies. Tous les êtres qui se seront ouverts aux nouvelles énergies, tous ceux qui auront ouvert leur cœur pour intégrer en permanence les énergies d'Amour Universel, verront leur transformation s'accélérer.

Soyez attentifs à vos comportements, à vos ressentis ! Vous ressentirez de plus en plus de transformation dans votre corps et également dans votre conscience, dans vos pensées, dans votre façon de fonctionner.

Les êtres humains ont consacré le mois de mai à la Vierge qui sera très présente près des humains à ce moment-là pour les aider et déverser sur eux sa merveilleuse énergie d'Amour.

Préparez-vous à de grandes transformations intérieures. Vous ne les sentirez pas forcément tout de suite, mais les énergies agiront en vous. Il suffira simplement que vous ne résistiez pas aux transformations. Moins vous résisterez, plus elles seront positives pour vous !

Pendant le mois de mai, nous vous demandons de prier beaucoup plus que vous ne le faites pour tous vos frères humains et pour vous-même, en demandant de l'aide afin que votre conscience supérieure, votre conscience spirituelle et votre conscience divine fusionnent de plus en plus avec votre conscience humaine.

Des portes s'ouvriront sur la planète Terre pendant ce mois de mai. Elles permettront à ces immenses énergies de commencer physiquement la transition chez les êtres. Certains êtres réceptifs ou sensitifs ressentent déjà les effets de ces transformations.

Ce sera extrêmement difficile pour tous ceux qui ne seront pas prêts, tous ceux qui seront encore dans les anciennes énergies. Cela générera de très grandes violences. Les êtres ne pourront plus se gérer eux-mêmes et ne seront plus gérables. **C'est pour cette raison qu'il faudra beaucoup prier afin que tous les enfants de la Terre intègrent le mieux possible les immenses énergies que votre Terre et toutes vies recevront.**

Ils me montrent deux routes qui se croisent. Ils me disent :

Vous êtes à la croisée des chemins. Vous devez encore traverser une rue transversale, puis vous aborderez une autre route, un autre devenir. Cela se manifestera par des prises de consciences différentes de toutes celles que vous avez connues jusqu'à ce jour.

Cette route transversale sera en fait le passage entre un état, celui que vous connaissez et qui vous fait fonctionner, à un nouvel état qui n'est pas encore à votre conscience.

Tous les êtres qui ont suffisamment ouvert leur cœur verront beaucoup de ce que vous appelez «souffrances» disparaître de leur corps. Tout ce que vous appelez «maladie», (mot que nous n'aimons pas du tout employer), tendra à diminuer de plus en plus. Cependant il sera encore possible que vous ressentiez des douleurs, parfois même importantes, qui viendront des infusions considérables d'énergies et de la transformation de la matière. Cela signifie que votre matière physique va transmuter, élever considérablement son taux vibratoire.

Pendant ce mois qui a une importance considérable par rapport à l'évolution, chacun d'entre vous devra essayer d'éviter toute colère, tout souci inutile, toute plainte inutile, devra essayer d'être positif le plus possible, et surtout essayer de travailler en sollicitant en permanence l'aide du Divin en lui.

Parlez à votre Divin ! Lorsque vous êtes dans une difficulté, demandez-lui son aide ! **Plus vous lui parlerez, plus vous le solliciterez, plus vous l'éveillerez !** Vous devez ouvrir des portes à l'intérieur de vous-même !

Soyez vigilants dans vos comportements ! Essayez d'être dans la confiance, dans la foi, d'intégrer le plus possible la paix et la joie ! Ce ne sera pas toujours facile parce que les éléments extérieurs pourront déstabiliser certains d'entre vous, et parfois générer des craintes.

Nous aimerions vous dire que **vous êtes réellement au seuil de très grands événements, de très belles choses.** (Nous ne voulons pas parler des choses difficiles, nous voulons parler du seuil que vous allez franchir).

Imaginez ceci : vous êtes devant une porte et vous savez que derrière cette porte se trouve une pièce absolument merveilleuse. Cependant vous ne pouvez pas entrer dans cette pièce avec vos habits souillés. Vous devez totalement laisser tout ce qui vous appartenait dans le monde d'avant derrière cette porte. Vous devez entrer dans cette nouvelle et merveilleuse pièce tout nu (c'est bien évidemment une image) nettoyé, libéré de tout ce qui vous attachait à l'ancienne vie, afin de prendre réellement pieds dans cette nouvelle pièce remplie de beauté, de paix, de joie et d'Amour.

Si vous vouliez entrer dans cette nouvelle pièce avec ce que vous êtes actuellement, avec vos vieux vêtements, vous ne le pourriez pas car l'énergie vous repousserait à l'extérieur. Alors nous vous demandons de vous dépouiller le plus possible de vos vieux vêtements, d'essayer de devenir l'homme qui pourra franchir la porte, l'homme qui pourra accéder à la Lumière.

Chaque fois que votre corps vous fait souffrir, que vous perdez pieds, que vous avez l'impression que vous n'allez pas arriver à gérer tel ou tel problème, chaque fois qu'un souci se présente à vous, ayez le réflexe de demander de l'aide à vous-même ! **Sachez que vous pourrez accomplir des miracles**, pas des petits miracles, des miracles que vous pourrez voir, que vous pourrez vivre !

Votre puissance intérieure est en train de se développer d'une immense façon. C'est pour cette raison qu'il faut éviter le plus possible, pendant ces moments de grande transformation et surtout pendant ce mois de mai où beaucoup de choses vont se mettre en place en vous, d'être comme vous le dites sur Terre « négatif » dans vos pensées et dans vos paroles.

Nous le disons, nous le redirons encore : ce mois de mai est très important !

Cette année, le Wésak doit pouvoir rassembler le plus possible d'êtres humains qui viendront à ces rassemblements avec un immense Amour au cœur, un désir profond de faire changer les choses sur ce monde et de libérer totalement les anciennes énergies afin que les énergies nouvelles prennent définitivement place dans leur corps, dans leur cœur, dans leur âme.

Ce Wésak sera le plus important avant la transition, parce qu'il se trouve à la porte de la transition.

Il ne sera pas comme les autres Wésak, car les énergies fusionnelles du Christ et de Bouddha ne seront pas ressenties comme les autres fois. Ce seront des énergies unifiées. Nous allons vous l'expliquer d'une autre façon.

Les énergies christiques et bouddhiques sont deux voies parallèles qui vont au même endroit. Ce jour là, elles fusionneront à un point donné pendant un moment, et dans leur fusion elles généreront une immense énergie d'Amour sur tous les hommes de la Terre.

Ce qui est actuellement le plus important pour pouvoir intégrer les énergies universelles, c'est d'ouvrir vos cœurs à l'Amour. Les énergies christiques et bouddhiques donneront cette possibilité pendant ce laps de temps, ce court instant qui durera un peu plus d'un jour.

Nous vous demandons de vous réunir. Que la soirée que vous organiserez soit simplement une soirée consacrée à l'Amour, une soirée où vous enverrez l'immense Amour du Divin qui s'éveille de plus en plus en vous sur tous vos frères humains.

Vous aurez de plus en plus la possibilité de ressentir votre Divin, car les énergies gigantesques du mois de mai iront l'éveiller, et de cette façon vous pourrez le sentir davantage, vous pourrez beaucoup plus prendre conscience de sa réalité. Les énergies gigantesques du mois de mai enlèveront également des voiles, ceux qui obscurcissent encore beaucoup trop votre conscience. Elles nourriront votre corps, votre âme et votre esprit pour une grande fusion, pour un grand éveil.

Que devez-vous faire de spécial ? Etre le plus possible dans la sincérité, dans la paix profonde, dans le silence, dans l'Amour, vous concentrer sur vous-même, vous concentrer sur l'Etre Divin que vous êtes, ressentir le plus possible sa présence, ressentir la présence de votre âme et vous élever.

Elevez le plus possible votre fréquence vibratoire en intégrant l'Amour du Divin en vous, en intégrant l'Amour que vous recevez de l'Univers. Essayez d'avoir, pendant quelques instants, la conscience que vous devenez des êtres différents, que vous devenez les êtres de demain, ceux qui seront prêts à ouvrir la grande porte pour faire passer tous les autres, tous ceux qui sont encore en transformation et qui sont malheureusement encore un peu dans la peur.

La mission de tous les êtres éveillés est une mission très importante, bien au-delà, comme nous vous l'avons déjà dit, de ce que vous pouvez imaginer !

Pendant ce mois de mai, faites la paix totale avec tous les êtres avec qui vous avez pu avoir des dualités. Priez pour tous les êtres qui peut-être vous ont fait souffrir mais qui vous ont également permis d'avancer sur ce chemin. S'ils ne peuvent pas être présents, intégrez-les dans votre cœur, dans vos prières, et envoyez-leur tout votre Amour.

Essayez de créer cette immense famille de Lumière, cette immense famille où tous les êtres humains se prendront la main et pourront se dire : «maintenant je vis en paix, maintenant j'ai confiance en toi, maintenant je t'aime».

Pour le Wésak ou même lorsque vous vous réunissez, ce ne sont pas les choses très intellectuelles qui sont demandées. Ce qui vous est demandé, c'est simplement d'ouvrir votre cœur et de laisser s'écouler ces flots d'Amour vers tous les êtres qui en ont besoin.

C'est dans la simplicité que l'action sera la plus grande ! N'oubliez jamais : c'est dans la simplicité que l'action sera la plus grande !

Auteur : Monique Mathieu

Site <http://ducielalaterre.org/fichiers/>

Langue originale: français

liste lumitoile

Pour s'abonner à la liste envoyez un email à

Lumitoile-abonnement@yahogroupes.fr

diffusion : <http://lumiweb.org>

Vous pouvez diffuser ce message à condition que l'intégralité en soit conservée y compris ces quelques lignes.

Pour envoyer des messages à diffuser, veuillez formater vos messages ainsi avec la source, les crédits de traduction éventuelle et ces lignes présentes encadrées par deux lignes de traits d'union, merci.

Le Wesak est la Descente et la Bénédiction des énergies Bouddhique et Christique : Le Bouddha et le Christ viennent ensemble bénir la Terre et toute l'Humanité à la Pleine Lune du Taureau de chaque année.

Cette année la Pleine Lune aura lieu le 13 Mai 2006. Les Maîtres de Lumière préparent cette Fête quelques jours avant et la terminent quelques jours après sur une période de 14 jours environ. Ils vous invitent tous et chacun à y participer avec le cœur.

Le Wésak est la fête du Bouddha, Représentant du Plan Divin. Le Christ est l'expression de l'Amour du Père, Bouddha est l'expression de Sa Sagesse. Les deux Maîtres Ascensionnés Bouddha et Jésus Sananda s'unissent pour apporter à la Terre, l'énergie d'Amour Universel.

Ils posent sur Terre, l'énergie de la Compassion. La compassion est l'Amour sans condition. Il nous incite à abandonner le mental en vivant la simple Présence dans l'instant présent. Ils nous connectent ainsi avec nos Univers multidimensionnels.

C'est la grande fête de l'Orient. Au Tibet, elle est célébrée dans la vallée du Wésak. C'est la grande fête de l'Orient qui commémore la naissance, l'illumination et la mort du Bouddha.